

# *Cuba alcanza tres premios en Ibermúsicas 2021*

---



**Convocatoria**

 **IBERMÚSICAS**

**Premio Ibermúsicas de Creación de Canciones, octava edición 2021**

Abierto desde el 1ero de junio hasta el 17 de septiembre.

**Los proyectos ganadores serán anunciados el 1ero de noviembre.**

Para más información e inscripciones  
<http://ibermusicas.org/index.php/convocatorias/>

**Imágen: Ibermúsicas**

La Habana, 2 nov (RHC) Las obras de los músicos cubanos Daniel Torres Corona, Eme Alfonso y Alejandro Uría quedaron entre piezas ganadoras del Premio de Creación de Canción 2021 en el programa de Fomento de las Músicas Iberoamericanas Ibermúsicas.

De acuerdo con sus organizadores, en esta octava edición del concurso se inscribieron más de mil 100 canciones inéditas de 42 autores procedentes de catorce países.

En su comunicado, hicieron constar la deslumbrante diversidad creativa de Iberoamérica puesta de manifiesto en el certamen y se mostraron orgullosos de amplificar así los sonidos y la poesía de compositores de esta región.

Añade que en cada edición del Premio de Creación de Canción aumentan la cantidad de artistas, la diversidad de propuestas más conectadas con nuestras raíces e identidades; que suman miradas, lenguajes, sonoridades, vivencias, búsquedas y colores de Iberoamérica. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/275798-cuba-alcanza-tres-premios-en-ibermusicas-2021>



**Radio Habana Cuba**